

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur Penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya sehingga Penulis dapat menyelesaikan Penelitian ini. Adapun judul Skripsi adalah “Iringan Musik Tari Tor-Tor Sombah di Kecamatan Silima Pungga-Pungga Kabupaten Dairi”, yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan ucapan terima kasih pada semua pihak yang telah membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini, yang dimulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan, sampai dengan penyusunan skripsi antara lain Bapak Dr. Panji Suroso, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam membimbing, mengarahkan, dan memberikan masukan kepada penulis hingga Skripsi ini selesai. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada bapak Mukhlis, M.Sn, Bapak Danny Ivanno Ritonga, M.pd, Bapak Adina Satra Sembiring, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi bimbingan, saran serta kritikan yang sangat membangun dalam proses penyelesaian Skripsi ini. Ucapan terima kasih juga Penulis sampaikan kepada seluruh Dosen Seni Musik UNIMED dan seluruh Staff Pegawai Jurusan Seni Musik yang telah banyak membantu selama penyelesaian Studi di Universitas Negeri Medan.

Terima kasih yang teristimewa Penulis ucapkan kepada keluarga tercinta Ayahanda Parriaan Napitupulu dan Ibunda Albine Manurung, serta Saudara Penulis yang selalu memberikan doa, motivasi dan dukungan baik secara moril maupun materil. Ucapan terima kasih juga Penulis sampaikan kepada teman seperjuangan Seni Musik 2015 terkhusus Ruth Yolanda Simbolon yang telah merasakan suka duka perkuliahan, teristimewa kepada Krisman Bahdear Sinaga yang selalu ada menemani Penulis disaat susah dan senang selama perkuliahan hingga Penulis menyelesaikan Skripsi ini. Terima kasih juga kepada teman satu kos tercinta Erika Marpaung, Rahel Siregar, Anggia Marpaung yang menemani dan mendukung Penulis hingga selesainya Srikpsi ini.

Akhir kata Penulis mengucapkan kepada seluruh pihak yang telah membantu menyelesaikan Skripsi ini dan Penulis sadar bahwasanya Skripsi ini jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan Skripsi ini. Kiranya isi Skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia Pendidikan.

Medan, Agustus 2022  
Penulis,

Freberika Napitupulu  
NIM. 2152142002



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY